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ESTADO DE SÃO PAULO 

Requerimento n9//7H6/2021.

Ementa: Informações sobre crise hídrica
no município.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Tendo em vista a crise hídrica pela qual diversos municípios vem

passando, e com previsão de piora devido a falta de chuva;

Tendo em vista que as lagoas da cidade estão entrando em colapso,

de uma maneira talvez nunca registrada anteriormente;

Sabendo-se da necessidade de medida emergenciais e projetos que

visem a melhora da situação hídrica a longo prazo;

E por fim, tendo em vista a falta de comunicação entre Poder

Executivo e sociedade sobre as medidas que estão tomadas e as que podem

vir a ser a fim de minimizar o problema de falta d'água, causando assim

questionamentos e grande preocupação na população, a Vereadora Mônica

Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo presente,

respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a aprovação em

plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de informações:
i

1- Qual plano emergencial está sendo adotado no momento?
Explane.

º 2- Quais projetos estão sendo elaborados para mudança desse
cenário a longo prazo? Como a municipalidade pretende garantir o
abastecimento de água à população? 
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3- É tecnicamente recomendado o desassoreamento enquanto o nível

de água estiver baixo?

4- Sendo a falta de água visível em nossas lagoas, há previsão de
desassoreamento imediato?

5- Na afirmativa, favor encaminhar cronograma de desassoreamento
e cópia dos documentos pertinentes.

6- Na negativa, por qual motivo?

Valinhos, 23 de agosto de 2021.

Môríica Morandi
Vereadora 
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